

1月13日 この日は**お猿さん**
が来ると言うことで、皆様いつも
よりソワソワ。
市内の**保育園・幼稚園の園児**
さん達をお招きし大勢でお猿さん
をお迎えしました。

お猿さんの登場とともに、拍手さ
れる方や驚かれる方など皆、様々な
リアクション。カワイイお猿さんが
「**棒渡り**」や「**輪っかくぐり**」
・「**おじぎ**」などをする度に会場か
らは、大きな声援が飛び交いました。
演技の後には、生まれたばかりの
おサルさんと一人一人握手し、
皆さんの表情もより一層明るくなら
れていました。



慰問

1月25日

三味線演奏に来ていただきました。民謡をうたったり、踊ったり。若いスタッフが全く知らない**地域の民謡**を楽しそうに皆様歌われる姿がたくさんあり、スタッフびっくり!! 次にいらっしゃる時には**一緒に歌えるよう**、もっと勉強せんばいかんですね。反省。



万寿会様



坪内正吾様

2月6日

楠久のバンド「**オレンジムーン**」がやって來た!!! オリジナル曲をひっさげ、バンド演奏や皆さんと歌を歌つたりと大盛り上がりでした!! また、ギターのゆったりとした音が皆さん的心を和ませ、いつもと違う雰囲気を堪能され、たのしまっていました。



オレンジムーン様

2月6日

坪内正吾さんに慰間に来て頂きました。バイオリンの音色は、いいですね!!

入居者の皆様、スタッフもバイオリンを生で聴くのは初めてと言ふ人が多く、演奏が始まると凜とした空気に包まれました。曲は皆様なじみのある童謡なども弾いて頂き、ちょっと優雅なお昼のひと時を過ごさせて頂きました。